

Pressestelle, Donnerstag, 23. Oktober 2014

Vortrag zum Thema „Herzrhythmusstörungen“

Im Rahmen der Herzwoche laden die Volkshochschule Mühlheim und die Reha- und Coronar-Sportgemeinschaft Mühlheim gemeinsam zu einem interessanten Vortrag ein.

Das Thema der Herzwoche 2014 wurde mit „Herzrhythmusstörungen“ benannt.

Fast jede Frau und jeder Mann kennen das Phänomen eines „Extraschlages“, eines gelegentlich unregelmäßigen Pulses. Was aber ist normaler Herzschlag? Wann ist eine Herzrhythmusstörung nicht nur störend, sondern vielleicht gefährlich? Was ist die Gefahr? Muss sie behandelt werden? Und wenn ja, wie und von wem? Gibt es Medikamente zur Behandlung von Herzrhythmusstörungen oder müssen invasive kardiologische Maßnahmen ergriffen werden? Was ist von den neuen Methoden einer kathetergesteuerten Behandlung von Vorhofflimmern zu halten? Wann kann, wann muss diese Behandlung durchgeführt werden?

Prof. Dr. med. Harald Klepzig vom Klinikum Sana in Offenbach, der Chefarzt der Kardiologie und der Kardiologe Dr. med. Siegmund Drexler werden sich in ihren Vorträgen mit der Problematik von Herzrhythmusstörungen befassen und bewährte und sinnvolle Therapiewege aufzeigen. Im Anschluss an die Referate stehen die beiden Kardiologen zu einer Diskussion bereit.

Die Veranstaltung findet am Donnerstag, dem 13. November 2014, um 19.00 Uhr im Stadtverordnetensitzungssaal (1. OG), im Mühlheimer Rathaus, Friedensstraße 20, statt. Der Eintritt ist frei.